

Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS) y Movimiento de Resistencia Popular del Sureste-Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (MRPS-FNLS), *Cumple 48 horas el bloqueo carretero en Petalcingo, Chiapas*, Barcelona, España, Kaosenlared, 17 de enero de 2009.

Consultado en:

<http://old.kaosenlared.net/noticia/cumple-48-horas-bloqueo-carretero-petalcingo-chiapas>

Fecha de consulta: 19/06/2014.

Así continuaremos hasta ver cumplida nuestra justa y democrática demanda
San Cristóbal de Las Casas, Chiapas, México, Enero 17 de 2009.

A LOS ORGANISMOS DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS.
AL FRENTE NACIONAL CONTRA LA REPRESIÓN (FNCR).
A LAS ORGANIZACIONES DEMOCRÁTICAS E INDEPENDIENTES.
A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE CHIAPAS, MÉXICO Y EL MUNDO.
A LA OPINIÓN PÚBLICA ESTATAL, NACIONAL E INTERNACIONAL.

A 48 HORAS DE INICIADO NUESTRO BLOQUEO CARRETERO,
SIGUE SIN CUMPLIRSE NUESTRA JUSTA DEMANDA DE
RESPECTO AL DERECHO LEGÍTIMO QUE TIENE EL
PUEBLO INDÍGENA TZELTAL DE PETALCINGO
PARA ELEGIR A SUS AUTORIDADES INTERNAS

Los compañeros y compañeras indígenas tzeltales del ejido de Petalcingo, militantes del Movimiento de Resistencia Popular del Sureste (MRPS–FNLS) y del Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS), informamos que llevamos 2 DIAS BLOQUEANDO DE MANERA ININTERRUMPIDA LA CARRETERA que enlaza al municipio de Yajalón con los de Tila y Sabanilla, en la zona norte del estado de Chiapas, y así continuaremos hasta ver cumplida nuestra justa y democrática demanda.

Sentimos mucho las molestias que esto pueda ocasionar, pero no encontramos otra forma de hacernos escuchar luego de más de DOS LARGOS AÑOS de incontables reuniones, diálogos y negociaciones en distintas ciudades del estado y con más de 20 diferentes funcionarios federales y estatales, sin que éstos hagan absolutamente nada para que se respeten nuestros derechos constitucionales, agrarios, humanos e indígenas, que han sido pisoteados una y otra vez: originalmente por parte de autoridades municipales y después por sus cómplices encubridores del gobierno estatal y federal, seguidos de un grupo corrupto del ejido que antes pertenecía al PRI y ahora al PVEM.

El día de ayer una comisión del MRPS–FNLS de Petalcingo acudió a las 9:00 horas a las oficinas de la Delegación de Gobierno en Yajalón, cumpliendo así con la invitación que se nos hizo para sostener una plática con el nuevo Subsecretario de Operación Regional Zona Selva, Alejandro Constantino, a la cual también asistiría el Presidente Municipal de Tila, Limber Gutiérrez Gómez, con el propósito de que éste cumpliera al fin con su obligación de otorgar el nombramiento oficial como Agente Municipal de Petalcingo a nuestro compañero Agustín Pérez Gómez, quien fue legítima y democráticamente elegido por el pueblo.

Nuestra comisión espero largamente hasta las 16:30 horas, sin que se presentara al compromiso dicho Presidente Municipal, CON LO CUAL UNA VEZ MÁS QUEDA DE MANIFIESTO LA FORMALIDAD Y VOLUNTAD DEL MRPS–FNLS POR RESOLVER EL ASUNTO MEDIANTE LAS VÍAS INSTITUCIONALES, EN TANTO QUE DEMUESTRA LA IRRESPONSABILIDAD E INDOLENCIA QUE TIENE EL EDIL DE TILA HACIA LOS INDÍGENAS; lo cual no es nuevo, en su familia existe una larga historia de discriminación racial que viene desde 1977.

Por su parte el Subsecretario de Operación Regional Zona Selva, Alejandro Constantino, le insistió a nuestra comisión en que la solución era realizar una Asamblea Ejidal para elegir al nuevo Agente Municipal; propuesta que coincide precisamente con la que impulsa el Presidente Municipal y su grupo corrupto de seguidores en el ejido, ya que con el peso de las instituciones municipales y de cara al proceso electoral que ya arrancó, cuentan con los

recursos suficientes para comprar conciencias distribuyendo migajas, como lo han hecho tradicionalmente desde que estaban en el PRI.

Ante ello el MRPS–FNLS manifiesta que no es posible realizar lo que comúnmente se conoce como una Asamblea Ejidal, PRECISAMENTE POR CULPA DEL ACTUAL PRESIDENTE MUNICIPAL Y EL GRUPO QUE ENCABEZA. Ya que la última vez que se intentó celebrar una fue el 11 de julio de 2007, frente a varios funcionarios públicos estatales y federales que no nos dejarán mentir, y no se realizó porque AQUELLOS LO EVITARON DE MANERA VIOLENTA CON EL FIN DE QUE NO SALIERAN A LA LUZ SUS PROPIOS ACTOS DE CORRUPCIÓN QUE COMETIERON EN COMPLICIDAD CON EL EXPRESIDENTE MUNICIPAL.

Lo anterior sucedió no obstante que la realización de dicha Asamblea era un ACUERDO QUE FIRMAMOS el MRPS–FNLS y funcionarios federales y estatales de la Procuraduría Agraria, Delegación de Gobierno, Subsecretaría de Operación Regional Zona Selva, Secretaría de Pueblos Indios y Oficina del Comisionado para la Resolución de Conflictos, con el entonces Presidente Municipal de Tila Juan José Díaz Solorzano, para que éste le informara a los ejidatarios de Petalcingo todos los detalles referentes a un Proyecto de Agua Entubada que se venía construyendo de manera ilegal, arbitraria y con evidente desvío de recursos..

Así, de manera arbitraria y violenta el grupo corrupto encabezado por quien hoy es el actual Presidente Municipal de Tila, Limber Gutiérrez, no sólo impidió la realización de esa Asamblea, sino que ahí mismo y bajo la complacencia de los funcionarios de gobierno presentes, procedieron a DESTITUIR DE FORMA COMPLETAMENTE ILEGAL a nuestros compañeros del MRPS–FNLS que con toda legalidad ocupaban los cargos de Comisariado Ejidal y Agente Municipal.

De este modo, desde julio de 2007 no ha podido restablecerse debidamente el orden social en nuestro ejido, habiendo dos comisariados: el LEGÍTIMO que pertenece al MRPS–

FNLS, y el espurio que fue impuesto en aquella ocasión, cada uno con su respectiva Asamblea.

Por todo lo anterior para nosotros es totalmente inaceptable la propuesta del Subsecretario de Operación Regional Zona Selva, Alejandro Constantino, de que el problema se resuelva haciendo una Asamblea Ejidal. El grupo corrupto hoy perteneciente al PVEM y diversos funcionarios de gobierno, impusieron a su Comisariado y Agente de manera arbitraria y sin el requisito legal de una Asamblea; MIENTRAS QUE EL COMISARIADO LEGÍTIMO DE PETALCINGO JACINTO PÉREZ, MILITANTE DEL MRPS–FNLS, SÍ CONVOCÓ PÚBLICAMENTE A UNA ASAMBLEA EL 12 DE DICIEMBRE DE 2008 PARA ELEGIR AL NUEVO AGENTE MUNICIPAL, ACUDIENDO TODAS LAS PERSONAS QUE LO QUISIERON INCLUSO DEL PVEM, PRI, PT Y PRD, ELIGIENDO DEMOCRÁTICAMENTE A NUESTRO COMPAÑERO AGUSTÍN PÉREZ GÓMEZ, SEGÚN CONSTA EN EL ACTA DE ASAMBLEA CORRESPONDIENTE AVALADA POR 1,098 FIRMAS.

Para el día de hoy hemos convenido con el Subsecretario de Operación Regional Zona Selva, una nueva cita a las 14:00 horas en Yajalón, a la que supuestamente ésta vez sí se presentará el Presidente Municipal de Tila Limber Gutiérrez. Como MRPS–FNLS asistiremos formalmente dando muestra una vez más de nuestra voluntad de diálogo; PERO EL BLOQUEO CARRETERO NO SE LEVANTARÁ HASTA QUE SEA RESPETADA LA VOLUNTAD EXPRESADA EN DICHA ACTA AVALADA POR 1,098 FIRMAS.

¡¡¡RESPETO A LA VOLUNTAD LEGÍTIMA DEL PUEBLO DE PETALCINGO!!!
¡¡¡ FIN A LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD DE FUNCIONARIOS PÚBLICOS
Y DE AUTORIDADES EJIDALES Y COMUNALES !!!

¡Por la Liberación del Pueblo Oprimido!

Movimiento de Resistencia Popular del Sureste (MRPS–FNLS)

¡Por la Unidad Obrera, Campesina, Indígena y Popular!

Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS)